



Schwälbchen Molkerei AG von der DLG für herausragende Rohmilchqualität ausgezeichnet

Frankfurt a.M./ Bad Schwalbach, 24.11.2014. Die DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) hat die Schwälbchen Molkerei AG aus Bad Schwalbach für die langjährige Verwendung von Rohmilch mit herausragender Qualität ausgezeichnet. Die Urkunde wurde im Rahmen der weltgrößten Fachausstellung für landwirtschaftliche Nutztierhaltung, der EuroTier 2014 in Hannover überreicht.

In der Laudatio hieß es, dass sich die geehrte Molkerei im besonderen Maße um die Förderung höchster Milchqualität bei ihren Lieferanten verdient gemacht hat, die wiederum selbst mit dem „Band der Milch-Elite“ in verschiedenen Stufen ausgezeichnet wurden. Die DLG vergibt für die langjährige Erzeugung von Spitzenqualitäten besondere Auszeichnungen an Milcherzeuger und Molkereien.